
10/20（金） 前夜祭 

  

  

  

左上：四国本部 右上：九州本部 左下：統括本部 右下：中国本部 

 観客も大盛り上がり！ 

今回の中国本部の青年前夜祭では、9 年前

の松江での全国大会同様ライブを開催。 

その名も山口の銘酒に肖り、ダぁーッ!!祭。 

先輩方の思いを引き継ぎつつも、先輩方に

負けじと盛り上がっておりました。 



ライブの後は、会場を変えての交流会。 

 

全国の青年委員長による鏡割り 

 

  

全国の青年技術士たちの交流とともに、チームに分かれて「川柳対決」で盛り上がりました。 

 

交流会の後も、全国から集まった青年技術士達は、150 年前の志士たちと同じく、 

酒を酌み交わしながら、激論を繰り広げていたのでありました。 

  



10/21（土） 第四分科会（青年） 

  

  

 山崎幸治氏「AI の現在・過去・未来」 長島哲郎氏「科学技術・制度・文化の是非」 

  

こう来たら、こうかわす。この論点ではここを突く。肯定側も否定側も入念な作戦会議

発表者のみならず、ジャッジだって真剣です。 

第四分科会のテーマは、「科学技術の発展の

在り方とは」 

山崎幸治氏による「AI の現在・過去・未来」、

長島哲郎氏による「科学技術・制度・文化

の是非」の論文発表を踏まえて、青年技術

士達が、科学技術の発展の在り方について、

8 つのテーマでディベートを行いました。 



  

そして「知の格闘技」ディベートのゴングが鳴る。 

  

 

勝負の行方はいかに… 

ディベートのテーマは以下の通り。 

1． 遺伝子組み換え技術は人類に必要なのか？ 

2． AI の開発を進めるべきか否か 

3． タイムマシン実用化の是非 

4． 人類は火星移住計画を積極的に進めるべきであ

る。是か否か？ 

5． スマートフォンの普及で人々は幸せになれたの

か？ 

6． コンビニ業界の発展で人々は幸せになれたのか 

7． 酒作りに杜氏は必要である、是か否か？ 

8． 目玉焼きに最も合うのは醤油である。是か否

か？ 

 最後はお互いに健闘を称えあい握手。 



10/21（土） 大懇親会 

  

 

 

HST によるダンス 

 

津田さんによる詩吟 

   

日本全国津々浦々、各地域の酒の魅力を、パワーポイント等プレゼン用ソフトを使わずに紹介する。 

その名も S-1 グランプリ。 

最優秀賞に輝いたのは、渾身の紙芝居を作成して持ってきた、四国本部の「大歩危小歩危」でした。 

 

  

大懇親会では、ハッピースマイルときめき

隊(HST)によるダンスパフォーマンス、詩

吟、S-1 グランプリ、総踊り等々で盛り上

がりました。 

 



 

大懇親会のクライマックスは皆で総踊り。 

 

色々な服装の人が混ざりつつ、最後は記念撮影。 



10/22（日） テクノツーリズム 

  

  

湯田温泉といえば足湯でしょう。（ただし諸般の事情でエア足湯です。） 

  

行く先々で、様々なミッションをこなし、最後の舞台、旧県政資料館へ… 

  

最終日のテクノツーリズムでは、山口市内

を舞台に、様々なミッションをこなしなが

らの謎解きを行いました。 



  

   

 

皆様お疲れさまでした。次は郡山でお会いしましょう。 

テクノツーリズムの集大成は、集めたカ

ードをもとに、皆で協力して謎解き。 

謎が解かれて、開いた宝箱の中には… 

 


